

伊形っ子



令和6年度学校だより12月号
12月20日発行
延岡市立伊形小学校 No17
文責：校長 甲斐 憲一

楽しかった修学旅行！

6年生が1泊2日の行程で熊本へ修学旅行に行ってきました。まず始めに熊本の阿蘇にある震災ミュージアムに行き、平成28年に起こった熊本地震の被害の様子等について学びました。地震後の建物もそのまま保存されており、防災について考えさせられる時間でした。

阿蘇ファームランドで昼食をとり、熊本城彩苑へ向かいました。ここでは、延岡についてのPR活動や近くの熊本城や加藤神社、博物館等を回る班別自主活動も行いました。PR活動ではアジア系の外国人も多く、言葉が伝わらず苦戦していましたが、みんな積極的にPR活動を行い、自信をもった子どもたちもいました。このような経験はなかなかないので、貴重な体験だったと思います。

宿泊はグリーンランドに隣接するホテルヴェルデに泊まり、おいしい夕食をとり、みんなで入浴し、部屋ごとに楽しい時間を過ごしました。

翌日は一番の楽しみであるグリーンランドで乗り物に乗ったり、お化け屋敷などに入ったり、そして、自分たちで食事をしたり、お土産を買ったりして、一番充実した時間を過ごしたようです。「まだ帰りたくない」という子どもたちも多くいましたが、楽しい時はあっという間に過ぎてしまいました。1泊2日という短い時間でしたが、子どもたちにとっては、素晴らしい思い出が残ったに違いありません。この経験を生かし卒業の日まで頑張ってもらいたいと思います。



【熊本城で加藤清正と記念撮影】



【PR活動中！】

⇒【地上59mのスターフライアーゴクウに挑戦中！】

餅つきに挑戦！

12月13日(金)に5年生が餅つきを行いました。早朝より保護者や地域の方が参加し、かまどに火をおこし、お湯を沸かし準備を行っていただきました。前日も餅米を洗い、水に浸したり、かまどの準備や設置をしたりと、手間のかかる行事ですが、子どもたちのためにいろいろな方に頑張ってもらいました。しばらくすると餅米が炊きあがり、子どもたちは餅つきに挑戦しました。始めはなかなか要領がわからなかったのですが、指導を仰ぎながらコツを覚え、主体的に頑張る姿見られ、さすが5年生だなと感心しました。ついた餅は、丸めるグループへと移され、顔に粉をつけながら、楽しく丸めていました。丸めたお餅は大根おろしをかけて食べました。とてもおいしかったです。保護者・地域の皆さんありがとうございました。



【上手に餅をつく5年生】